

Kennt ihr schon...

B A D M I N T O N ??? ---> Nein ???

F E D E R B A L L ??? ---> Ja ???

Und seid ihr zwischen 8 und 12 Jahre alt ...

Wenn ihr den Unterschied kennen lernen möchtet und ausprobieren wollt wie Badminton gespielt wird, kommt doch einfach am

Montag, den 20. Januar 14 von 17.00 - 18.30 Uhr  
zum Schnuppertraining in die Buschkoppel 1.  
oder

Donnerstag, den 23. Januar 14 von 17.00 - 18.30  
Uhr zum Schnuppertraining in die Berlinerstr.

Die Badmintonabteilung des TSV Schwarzenbek

